
 

Considerando que a Estrada de Leste, na Ilha do Corvo, tem sido 

frequentemente danificada por vários temporais; 

Tendo em conta que se trata de uma estrada muito utilizada pelos corvinos 

para o trânsito de pessoas e viaturas e essencial para o desenvolvimento 

económico da ilha; 

Considerando que as intervenções dos serviços da Secretaria Regional de 

Habitação e Equipamentos, na Estrada de Leste, praticamente se têm 

resumido à feitura de alguns metros de valeta; 

Considerando finalmente que consta que a estrada não vai ser devidamente 

recuperada e apenas se pretende efectuar uma reparação do macadame; 

 

Requeiro, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

que o Governo Regional me informe, com urgência, sobre o seguinte: 

Que intervenção tem o Governo Regional prevista para a Estrada de Leste? 

Se está prevista a pavimentação betuminosa da referida estrada e, em caso 

negativo, por que razão o Governo não opta por essa solução, que é a única 

capaz de garantir duração e mantê-la em condições aceitáveis? 

 

O Deputado Regional, João Greves. 


